



Lanzamiento del plan Navidad Segura dejó detenidos y decomisos en pleno centro

JUAN OLIVARES MEZA / DIARIO EL LÍDER

Carabineros, el municipio, el Gobierno y el Servicio Nacional de Aduanas presentaron la estrategia que en el primer día tuvo resultados.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersonantonia.cl

En un esfuerzo conjunto para garantizar la seguridad de la comunidad durante la temporada navideña, autoridades de diversas instituciones, lideradas por la Prefectura de Carabineros, dieron inicio al Plan Navidad Segura en la plaza de Armas de San Antonio.

El operativo incluye refuerzos en la presencia policial, fiscalizaciones al comercio ambulante y la colaboración interinstitucional con el objetivo de proteger a los transeúntes y reducir los riesgos de delitos asociados a la época de mayor actividad comercial.

Sobre la estrategia el coronel Patricio Gómez, prefecto de Carabineros de San Antonio, destacó que el plan busca incrementar la seguridad en los sectores con mayor flujo de personas y actividades comerciales.

COMERCIO AMBULANTE

“Estamos dando inicio a lo que es la temporada de Navidad y Año Nuevo, con la implementación de este plan en el cual reforzamos los servicios en el sector

“**Es primordial que las personas eviten portar grandes cantidades de dinero o exhibir bolsos y celulares. Siempre deben estar atentos,**

coronel Patricio Gómez
 prefecto de San Antonio.



CORONEL PATRICIO GÓMEZ.

céntrico de cada comuna a nivel provincial. Esto incluye la fiscalización del comercio ambulante para garantizar que sólo se mantengan aquellos con permisos correspondientes”, explicó el jefe de los carabineros en nuestra zona.

Y efectivamente, una vez que terminó el diálogo con los medios de comunicación, carabineros, inspectores municipales y personal de Seguridad Pública de San Antonio, se desplegaron por calle Centenario para controlar a los comerciantes ambulantes y sacar de la calle a quienes no contaban con los permisos para comercializar mercaderías.

Los controles terminaron con tres detenidos y el decomiso de distintas mercaderías (ver recuadro) que estaban siendo vendidas de manera ilegítima en pleno centro de San Antonio.

PREVENCIÓN

Además, el coronel Patricio Gómez hizo un llamado al autocuidado de la comunidad, argumentando que “es primordial que las personas eviten portar grandes cantidades de dinero o exhibir bolsos y celulares. Siempre deben estar atentos y buscar la presencia de personal de seguridad”.



DESDE AYER Y HASTA EL AÑO NUEVO CARABINEROS REFORZARÁ LOS SERVICIOS POLICIALES EN TODAS LAS ZONAS COMERCIALES.



TRES DETENIDOS DEJÓ EL PRIMER DESPLIEGUE DE CARABINEROS.

También advirtió sobre los riesgos de adquirir productos en el comercio ambulante ilegal, mencionando que “la mayoría de estos productos no tienen un origen claro, no presentan garantías, son de dudosa procedencia o sencillamente son robados, lo que implica el delito de recepción”, para quien compre estas mercaderías.

Por su parte, Ivo González, jefe de gabinete de la Delegación Presidencial de San Antonio, enfatizó la

importancia de la coordinación interinstitucional para este plan.

“Estamos implementando esta estrategia que partió hoy (ayer) aquí en San Antonio con Carabineros, Aduanas, la Secretaría Regional Ministerial de Salud y las distintas municipalidades de la provincia. Vamos a enfocar todos los esfuerzos en ordenar el comercio ambulante y combatir las complicaciones derivadas del comercio ilegal”, aseguró.

PRIMER DÍA DEL PLAN NAVIDAD SEGURA

Detenidos:

- 1 por Amenazas a Carabino de Servicio.
- 1 por Contrabando de cigarrillos.
- 1 por Orden de Arresto Vigente.

Controles:

- 48 Preventivos de identidad -42 Vehiculares.

Infraacciones:

- 12 de Tránsito -6 por Comercio Ambulante.

Decomisos:

- 29 Perfumes -2.017 cajetillas de cigarrillo (Nota página 3)
- Vehículos retirados de circulación:
- 2 motocicletas
- 1 automóvil

Asimismo, Ivo González anunció que el próximo martes se llevará a cabo el Comité Provincial de Seguridad Pública, donde se evaluarán refuerzos adicionales para el Plan Verano y se coordinarán las calendarizaciones de fiscalizaciones para el periodo estival. También se espera la visita de la subsecretaría de Prevención del Delito, lo que fortalecerá las medidas de seguridad en la región.

De su parte Carlos Le-

mus, asesor de Aduanas en San Antonio, destacó la relevancia de los operativos interinstitucionales porque “es muy valioso participar como Servicio Nacional de Aduanas en estos esfuerzos, contribuyendo con nuestras facultades para identificar mercancías ilícitas o falsificadas. Es importante que los ciudadanos se fijen en las etiquetas o costuras de los productos para identificar posibles falsificaciones”, precisó.